

Medicen Paris Region : la Société Française de Radiologie devient la première société savante adhérente du pôle

La Société Française de Radiologie s'est rapprochée du pôle pour aider au développement de l'innovation en imagerie

Des projets innovants portés par les travaux communs des radiologues de la SFR et des membres du pôle seront lancés dans les prochains mois

Paris, le 7 février 2018 - Medicen Paris Region, premier pôle de compétitivité d'Europe en santé, annonce aujourd'hui l'adhésion de la Société Française de Radiologie (SFR), la première société savante à rejoindre le pôle. De ce rapprochement doivent émerger dans les mois à venir des projets innovants en imagerie, sur la base des besoins exprimés par les radiologues de la SFR, et rassemblant les membres de Medicen et d'autres acteurs de l'écosystème francilien en innovation.

Entre le vieillissement de la population et le développement des maladies chroniques, le nombre d'actes d'imagerie médicale en France, 80 millions aujourd'hui, augmente chaque année d'environ 4 %. D'après le cabinet d'études Xerfi, la poursuite de la croissance de ce secteur est attendue jusqu'en 2020, poussée notamment par la dynamique des acteurs français. Le marché global de l'imagerie médicale a été estimé à 35,1 milliards d'euros en 2015 par le cabinet Evaluate. En France, il a été évalué par la Cour des comptes à 900 millions d'euros en 2014¹.

« La SFR est la première société savante à avoir travaillé avec le pôle Medicen, en 2015 », indique le professeur Jean-François Meder, président de la SFR. « Dans le cadre du partenariat mis en place à l'occasion, nous faisons siéger Medicen au sein de notre comité Innovation. La recherche académique et les start-ups sont ainsi mobilisées au service de l'innovation à travers différentes initiatives. »

Pour soutenir les acteurs français de la filière, les deux partenaires ont déjà mis en place plusieurs initiatives : le Village Innovation et le prix SFR - Medicen - SNITEM de l'innovation en imagerie médicale. Ces deux initiatives, qui visent à augmenter la visibilité des start-ups en imagerie médicale diagnostique et interventionnelle sont organisées chaque année lors des Journées Francophones de Radiologie (JFR), en collaboration avec le Syndicat National de l'Industrie des Technologies Médicales (SNITEM). En 2018, la SFR prévoit de mettre en place un espace « Medicen » sur son site, afin de fournir des informations sur l'innovation aux radiologues.

« Ces initiatives s'inscrivent parfaitement dans notre démarche de valorisation de l'innovation et constituent une opportunité majeure pour apporter non seulement de la visibilité à ces technologies et ces start-ups, mais également contribuer au rapprochement avec les radiologues et les industriels déjà établis », ajoute Christian Lajoux, Président de Medicen Paris Region. « Ce partenariat rejoint totalement les orientations stratégiques de Medicen, et nous pensons que la SFR sera une addition bienvenue pour nos adhérents. »

¹ <http://www.lemondeinformatique.fr/actualites/lire-les-francais-en-force-sur-le-marche-de-l-imagerie-medicale-66647.html>

Le Prix SFR - Medicen - SNITEM de l'innovation en imagerie médicale décerne un prix de l'innovation et un coup de cœur. Les lauréats se voient offrir des accès privilégiés aux trois organismes porteurs du prix ainsi qu'aux JFR de l'année suivante. Les gagnants 2017 sont Therapixel (lauréat) et Basecamp Vascular (coup de cœur). Les années précédentes ont vu les prix décernés à Anatoscope (lauréat) et Instent (coup de cœur) pour 2016 et LLtech (lauréat) et Healtis (coup de cœur) en 2015. Le Village Innovation quant à lui permet de mettre en avant les technologies innovantes dans le domaine de la radiologie diagnostique et interventionnelle, issues ou non de recherches académiques.

A propos de la Société Française de Radiologie

La Société Française de Radiologie est une association à but non lucratif régie par la loi de 1901. La SFR a pour objectif de développer une expertise sur tous les sujets concernant l'imagerie et en assure la diffusion sur son site, pendant les JFR, ou au travers de publications écrites ou électroniques.

Propriétaire du Journal de Radiologie, la Société Française de Radiologie en a confié l'édition à Elsevier Masson. La Société Française de Radiologie organise un congrès annuel qui a lieu à Paris, les Journées Françaises de Radiologie. Elle décerne des bourses et des prix pour favoriser le développement de travaux de recherches en France et à l'étranger. Elle publie des recommandations de bonnes pratiques et des ouvrages pédagogiques.

La SFR est affiliée à toutes les Institutions Européennes et Internationales Radiologiques, et a construit un réseau de relations privilégiées avec de nombreuses Sociétés Savantes principalement francophones.

<http://www.sfrnet.org/sfr/>

A propos de Medicen Paris Region

Medicen Paris Region est un pôle de compétitivité des technologies innovantes en santé, à rayonnement national et international. Il mobilise plus de 300 entreprises, organismes académiques, hôpitaux et collectivités territoriales autour d'une même ambition : positionner l'Île-de-France en premier cluster de santé d'Europe. Son activité se concentre autour de cinq axes stratégiques : diagnostic biologique, imagerie diagnostique et interventionnelle, médecine régénératrice et biomatériaux, santé numérique ainsi que médecine translationnelle. En étroite collaboration avec les acteurs régionaux et nationaux de l'innovation en santé, la mission de Medicen Paris Region consiste à :

- faire émerger, valoriser et aider au financement de projets collaboratifs labellisés en santé dans le but de les transformer en valeur économique et en emplois
- accélérer le développement économique de startups et PME innovantes à l'international
- renforcer l'attractivité du territoire francilien, animer et catalyser cet écosystème représentant plus de 50% des sciences de la vie en France

Depuis la création du pôle en 2005, 62 produits innovants ont été commercialisés dans les domaines de l'imagerie, des dispositifs médicaux et des outils biologiques. 292 projets ont été labellisés et financés par l'Etat (Fonds unique interministériel, Projets structurants), Bpifrance, l'Agence Nationale de Recherche, le Fonds Européen de Développement Régional, les Investissements d'Avenir (ex-Grand Emprunt) et/ou par les collectivités territoriales, la Région Île-de-France. Cela représente un investissement total de 1,9 milliard d'euros et 533 millions d'euros d'aides publiques.

www.medicen.org

Contact Medicen Paris Region

jfboussard@medicen.org

Contact Presse et Analystes

Andrew Lloyd & Associates

Juliette dos Santos / Kübra Somuncu

juliette@ala.com - kubra@ala.com

Tel : +33 1 56 54 07 00

[@ALA Group](#)